

"Malbouffe" à Jacques Monod ?

On dit que la "malbouffe" est de plus en plus présente dans la vie des jeunes, mais du 25 septembre au 2 octobre, les collégiens du collège Jacques Monod de Laval nous ont prouvé le contraire !

Les repas sautés sont très fréquents chez les jeunes, ils ne font plus attention à quelle heure ils mangent.

A Jacques Monod, 66% de ces jeunes ne sautent pas de repas !

Les fast-food, les jeunes les adorent et y mangent assez souvent. Pourtant, à Jacques Monod, 20% de ces jeunes n'y mangent jamais !

La "malbouffe" ne s'est pas encore emparée de tous nos jeunes ! Dans ce collège lavallois, il reste encore des jeunes qui font attention à ce qu'ils mangent !

